

☆☆矢野目小学校教育目標☆☆互いを大切にし、笑顔で協働する子どもも☆☆自ら学び、深く考えて行動する子ども☆☆心と体を鍛え、命を大切にする子ども

令和6年度矢野目小学校 学校だより

# みんなの広場 2

笑顔があふれ、明日もまた来たくなる学校

2024.4.30 発行 No.11 文責 目黒 満

今日は今までになく湿度が高めだったように感じました。ニュースでも「夏日」「真夏日」等の言葉を聞くようになってきています。「暑熱順化」を意識して、少しづつ汗をかく練習をしましょう

**ゴールデンウィーク**

事故なく！  
楽しく！

家庭と学校ががっちり手を繋ぐ2年目に



GWの狭間を縫って、今日「1年生を迎える会」を行いました。6年生のお兄さん・お姉さんと手を繋いだ1年生が、音楽と在校生の拍手に合わせて入場して会が始まりました。



代表委員会児童からの挨拶が終わると、2年生から6年生までのそれぞれの学年が、1年生を楽しく迎えるための発表やゲーム、合奏や歌、そして鼓笛演奏を心を込めて披露し、歓迎の気持ちを伝えました。



迎える会に先立って、コロナ禍で対面開催ができなかった「矢野目地域の子どもを守る会総会」が4年ぶりに開催され、おいでいただいた守る会の会長さんをはじめとした皆様にも、迎える会に出席いただき、子どもたちの様子を参観していただきました。今年もまた一年間、子どもたちの安全を見守っていただきますようよろしくお願いいたします。



どの学年も、それぞれの学年らしく、またこれからの成長が見通せるような心のこもった発表でした。1年生も、どんな出し物が

あるのかワクワクしながら笑顔で楽しく参加できました。

ト리는6年生の鼓笛演奏です。昨年度の2学期末から3学期に卒業した先輩から引き継いだ鼓笛隊、1年生には初披露となりました。とても迫力があり、またきれいに揃って素晴らしい演奏でした。特に1年生は、その迫力に圧倒されながらも感動し、どの学年も6年生への憧れを持って



聴き入っていました。

最後に、1年生が元気に、覚えたての校歌を披露しました。1年生みんな、元気に大きな声で校歌を歌って感謝の気持ちを伝えることができました。上級生からは、暖かな応援の手拍子が送られていました。

迎える会は、2年生にとっては自分たちがお兄さん・お姉さんになったことを実感し、成長を味わい、これから1年生のお世話をす

るための準備の時間でもあります。もちろん、3~6年生にとっても同様に、あるいはそれ以上に成長を実感し、自覚を持つ場です。ご家庭でも、迎える会の様子をお子さんに聞いてみると、お子さんの成長を驚くほど実感できるかもです。ぜひ、家族団らんのネタにしてみてください。